



運動会 ご声援ありがとうございました

9月4日にはここ数年で最大級の台風21号により、またしても、大きな被害が京北各地に出ました。停電や断水が長引いた地域もあり、ご不便な生活を強いられて、どれほど大変な思いをなさったことか気遣われてなりません。くれぐれもご自愛ください。

本校でも倒木が3、4本あり、中でも大杉の枝が大木を裂くように折れたことには大変驚きました。不可抗力とはいえ、痛々しい大杉を見ると何とも悲しい思いに駆られます。

そんな中ですが、子どもたちは前を向き、運動会を立派にやり遂げました。

雨天のため、仕切り直しとなりましたが、どの学年も徒競走、団体競技（演技）、リレー、応援合戦に全力で取り組みました。これらの種目を通して、速く、強く、美しく競技や演技で結果を出すことも大切ですが、何より大切なことは、心を合わせて協力すること、友だちの競技や演技から学んだり、応援したりすること、高学年では自分の役割と責任を果たし準備や運営に携わることだと考えます。なぜなら、運動会は子どもたちの日頃の教育活動の成果を発表する場であるからです。

6年生は、リーダーとしての自覚をもって活動しました。下級生はその姿をしっかりと目に焼き付けています。きっと次の取組に活かされるでしょう。

「笑顔・協力・全力疾走」のスローガンを掲げ、素晴らしい運動会を作り上げた子どもたちに心を込めて拍手を贈りたいと思います。そして、もう一つ拍手を贈ります。心温まる応援をしてくださった保護者・地域の皆様、来賓の方々に感謝の気持ちを込めて贈ります。ご支援ご協力ありがとうございました。

さて、9月14日の朝会は人権がテーマでした。何気なく使っている言葉についての話をしました。子どもたちの普段の会話等から聞こえてくる言葉の中には、楽しく、仲良く会話をしている場面でも、そこで使われている言葉だけを取り出し、それだけをみてみると、結構きつい印象を受けるものもあります。もちろん仲がよいから何でも言えることもあるかもしれません。でも、相手に誤解されるかもしれない、傷つけるかもしれない言葉を知らず知らずのうちに使っていないか一度立ち止まって考えてほしかったのです。それを受け、その後、各クラスで9月の人権目標について話し合いました。「みんなで仲よくあそぼう。ともだちはなしを聞く。」「きつい言い方にならないように毎日いしきしよう」「言う前に考えて…」などが目標として挙げられました。どのクラスもしっかり考えてくれたようです。

子どもたちが、今後も豊かな交友関係を作っていくためには、言葉は欠かせないものです。言葉を大切にすることについてこれからも指導していきたいと思います。もちろん、私たち教職員も大切にしています。

校長 三宅 泰

主な行事予定

- 10月 1日（月）～8日（月）コケコッコ生活点検
- 2日（火）4～6年非行防止教室
- 4日（木）避難訓練
- 5日（金）1・2年社会見学（京都市水族館）
- 5日（金）・6日（土）6年キャンプ
- 16日（火）授業参観、懇談会
- 17日（水）5・6年ジュニア京都検定
- 19日（金）全学年合同学習、周山中音楽祭、登校シミュレーション
5年親子活動
- 20日（土）京北子どもフェスタ（一小）
- 25日（木）6年大文字駅伝右京北支部予選会
予備日：26日（金）

平成31年度 新1年生 入学届受付期間
10月23日（火）～11月5日（月）
職員室までお願いいたします。

- 11月10日（土）3年親子活動
- 17日（土）学習発表会
- 22日（木）代休日
- 27日（火）マラソン大会 予備日：28日（水）

冬校時が始まります。
11月1日（木）～2月8日（金） 下校時刻…午後4時

預り金（給食費10月分）についてのお知らせ

9月4～7、10日に、台風21号及び大雨警報発令による臨時休業に伴って中止しました給食（5日分）について、10月集金分より減額して集金させていただきます。集金金額は 3,390円になります。よろしくお願ひいたします。

「笑顔 協力 全力疾走」大杉っ子大運動会

今年の運動会では「笑顔 協力 全力疾走」をスローガンに、子どもたちは練習の成果を発揮して、よくがんばりました。子どもたちの全力でがんばる姿やよいところが、たくさん見られた運動会になりました。

保護者の皆様、地域の皆様、温かい励ましやご声援をありがとうございました。また、親子競技への参加や運動会後の後片付けにもご協力いただき、ありがとうございました。

